



みかん狩りに行ってきました！

今年度初となる小学部全員での校外学習は、ねりき園さんでのみかん狩りとなりました。秋晴れの気持ちのよい空気の中、みかんの手触りや香り、そして味を楽しむことができました。

「みかんはあんまり…」と聞いていた人が美味しそうにパクパク食べている姿や、「これ、おいしいよ。食べてみ。」と、友だちや先生に自分の採ったみかんを分けてあげている姿を見て、あらためて、みかん狩りに来られてよかったなあと思いました。こたつの中で食べるみかんもよいですが、お日様の下で友だちと一緒に食べるみかんは、さらに美味しく感じられたことでしょう。

後半はちょっとした丘に登り、頂上で寝転んで芝の感触や太陽のぬくもりを感じたり、坂を登り下りしたり、高い木の幹によじ登るようにつかまってみたり、と、自然の中でゆったりと過ごしました。

もちろんお土産のみかんも袋いっぱい詰めて、「お母さんにあげる」「おばあちゃんにあげる」などなど、嬉しそうに持ち帰りました。おうちの方々、みかんのお味はいかがでしたか？感想を伝えていただいたでしょうか？おうちの方のちょっとしたひとことがとても嬉しいものです。ぜひ言葉にして伝えてあげてくださいね。



〇〇の秋、秋の便り続々と

他にも各クラスから秋の便りが届いています。

まずは、収穫の秋。

盲学校の秋の収穫と言えば、サツマイモです。「よいしょ、よいしょ。」とツルをひっぱって…。美味しそうなサツマイモが掘れましたね。



運動の秋。

爽やかな陽気の中、外遊びを楽しむ姿も見られます。このシーソーブランコ、強くこぐと、風を感じてなかなかのものです。

さあ、クラスみんなで仲良く しゅっぱーつ！

芸術の秋。



Bさんの作品です。その名も「液体粘土アート」。未来の町をイメージしたものだそうです。金色のスプレーで仕上げたところが、どこか神秘的な雰囲気をかもし出していますね。

